



Los atletas salmantinos contaron con apoyo en las gradas

Los compañeros y amigos de los atletas charros quisieron darles su apoyo. De izquierda a derecha y de arriba a abajo: los miembros del Azul y Blanco con Carlos Gallego, plata en los 3.000 obstáculos; Daniel Hernández Ruipérez (rector de la Universidad de Salamanca) y Miguel Cardenal (secretario de Estado para el Deporte), con los medallistas de jabalina; Úrsula Ruiz, de la Pontificia, con la medalla de oro en peso; y Pedro García, con sus amigos tras ganar la plata en los 110 vallas./ FOTOS: MORGAN

Cuatro metales y una mínima olímpica

Cienfuegos hizo la mínima en el Helmántico para los JJ.OO. Los charros lograron cuatro medallas en la primera jornada

AIALA SUSO

A pesar del mal tiempo, la primera jornada del LX Campeonato de España Universitario se celebró con éxito por octava vez en la capital del Tormes. Entre las eminencias, la competición contó con la presencia del Secretario de Estado para el Deporte, Miguel Cardenal.

Para empezar bien el día, Javier Cienfuegos inició su prueba de martillo batiendo el récord de los campeonatos, y como guinda final consiguió un lanzamiento de 76,21 metros; lo que no sólo es el récord absoluto de España: también es la mínima B para los

Juegos Olímpicos de Londres.

En cuanto a los atletas charros y de las universidades salmantinas, la jornada se saldó con cuatro medallas. En la prueba de 10.000 metros, el soriano Diego Fernández consiguió el bronce, y Alberto Mangas quedó cuarto. En los 3.000 metros obstáculos, Carlos Gallego logró la plata y Javier Sanz finalizó decimosexto. En peso, la murciana Úrsula Ruiz venció la prueba, Natalia García fue séptima y Virginia Hernández novena, atleta que también fue quinta en la prueba de jabalina. El charro José Ángel Gómez finalizó el triple salto en el puesto 14, sin la oportu-

nidad de pasar a la final.

Además, destacó el regreso de Marta Romo a la competición de alto nivel, después de un duro parón de tres años, y logró finalizar quinta la prueba de 5.000 metros. "Estoy muy feliz por volver a competir. Por fin he dejado atrás mis lesiones, y ha sido un placer volver a hacerlo en el Helmántico con el apoyo de mi gente", explicó la salmantina.

Finalmente, Pedro García logró una meritaria plata en la prueba de 110 metros vallas. "Ha sido un gran resultado, y ha venido mucha gente a verme por lo que me he sentido muy arropado", afirmó el velocista.

RESULTADOS

10.000 metros (M)	
1. M. Hurtado (Santiago)	31:21.81
2. G. Peribáñez (Camillo J. Cela)	31:41.27
3. D. Fernández (Salamanca)	31:43.21
4. A. Mangas (Salamanca)	31:49.33
3.000 metros obstáculos (M)	
1. R. Alaiz (León)	9:13.22
2. C. Gallego (UNED)	9:14.07
3. J. Raso (Granada)	9:14.80
16. J. Sanz (Salamanca)	10:43.33
Pértiga (M)	
1. M. García (Pol. Madrid)	4.80
2. M. Miralles (Valencia)	4.80
3. O. Oliver (Pol. Madrid)	4.65
Peso (M)	
1. B. Vivas (Málaga)	18.90
2. C. Tobalina (León)	18.90
3. J.J. Ortega (Auton. Barcelona)	17.21
Altura (F)	
1. M. Schlegel (Pol. Madrid)	1.75
2. C. Ferrando (Valencia)	1.75
3. P. Ferreiros (Santiago)	1.71
Triple salto (F)	
1. M. Mar López-Navarro (Murcia)	12.51
2. M. Pou (Auton. Barcelona)	12.17
3. L. Pérez (Vigo)	12.05
Peso (F)	
1. U. Ruiz (Pontificia)	16.42
2. N. Viesca (León)	14.59
3. A. Pardo (Complutense)	13.42
5. M. Hernández (Valladolid)	11.51
7. N. García (Salamanca)	10.89
9. V. Hernández (Salamanca)	10.35
Jabalina (F)	
1. E. Pascual (Pol. Cataluña)	50.78
2. C. Sánchez (Vigo)	48.85
3. N. Pascual (Pol. Cataluña)	47.96
5.000 marcha (F)	
1. R. González (Pompeu Fabra)	22:29.96
2. A. Pinedo (Granada)	22:39.44
3. M. D. Marcos (Alicante)	23:54.48
Disco (F)	
1. A. Álvarez (Oviedo)	46.84
2. M. Morant (Valencia)	46.05
3. M. Hernández (Alicante)	45.67
5. V. Hernández (Salamanca)	38.76
5.000 metros (M)	
1. M.A. López (San Antonio)	41:08.45
2. F. Arcilla (Oviedo)	42:26.19
3. J.M. Molina (San Antonio)	44:33.74
Jabalina (M)	
1. M. Uriz (A Coruña)	68.80
2. J.M. Vila (UNED)	68.18
3. J. Crossa (San Antonio)	64.16